## PRESS RELEASE



## COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

6

NO. 51

PUBLIER IMMEDIATEMENT MARDI, LE 28 AOUT 1962.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Houard Green, annonce aujourd'hui que le premier ministre de l'Est nigérien, accompagné de personnages officiels, sera à Ottava le mercredi 29 août. Le groupe de visiteurs comprendra, outre M. M.I. Okpara, l'épouse de celui-ci; M. G.E. Okeke, ministre de la Planification économique pour l'Est du Nigéria; M. J.O. Udoji, secrétaire en chef du premier ministre; M. V.U. Anagba et M. F.S. Ateli, du cabinet du premier ministre; M. O. Okoro, agent des relations avec le public.

Les visiteurs ont commencé à Edmonton, le 23 août, leur voyage de 6 semaines dans notre pays, aux Etats-Unis, au Mexique et en Janaique. Au Canada ils auront des entretions sur l'assistance technique et économique et sur les possibilités d'investissement industriel privé dans le Nigéria oriental. Ils verront le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, le ministre du Commerce, le président de la Commission nationale de l'énergie, le directeur du Bureau de l'aide extérieure, et participeront à des réunions avec des hauts fonctionnaires.

M. Howard Green donnera un diner officiel en leur honneur.

A Edmonton ils ont été reçus par le lieutenant-gouverneur de l'Alberta, M. J. Percy Page. Après avoir visité Calgary et Banff, ils passeront une journée à Toronto, puis viendront à Ottava. Ils iront ensuite passer une journée à Kingston, puis séjourneront à Montréal jusqu'au 4 septembre, jour de leur départ.